

市大城議集会 / 12:30 芝生 教養

30 ✓ 5/15

4月30日、米日はカンボジアに武力介入を行い
北爆を再開し、野蛮な侵略戦争をもう一度長期化させ、全インドシナを戦火の泥沼に巻き込むう
とする新たな策謀を開始した。

「平和の仮面」をかぶつた侵略主義の本質を、今一度のカンボジア問題によつてはっきり明白にする。また、そのケアム、ドクトリンの路線に付。佐藤は日本人民をまき込もうとしている。

教養芝生

「平和の仮面」をかぶつた侵略主義の本質を、今一度のカンボジア問題によつてはっきり明白にする。また、そのケアム、ドクトリンの路線に付。佐藤は日本人民をまき込もうとしている。

アメリカの代弁者ニクソンは「ベトナムにいるアメリカ人の生命を守る」という口実で、この凶暴な侵略行為を合理化しようとしているがベトナムに対する侵略軍である米軍を守るために、さらに他国に侵略を開始する、この悪行はまさに帝國主義の他民族抑圧という本質を象徴しており、アーヴィングの民族独立解放斗争と民族自決権に対するアーヴィングの民族独立解放斗争と民族自決権に対する

挑戦である。そしてこの新たに米帝国主義者による策謀はベトナム侵略戦争において、ベトナム人民の英雄的斗争、そしてそれを支援する全世界の平和愛護する全民主勢力の斗争によって、その侵略行為の破綻を宣言された。彼の深刻な政治危機に直面し、それを打開する必勝性のうえに、インドシナ全国人民に対する新たな挑戦、侵略行為を開始し、人民の民族解放斗争を歴正してなんとか

して、この地域をアジア支配の足場にしようとし
ていることを示すものである。

していたシヤヌーク政権を暴力的に駆逐した口、
ノルー私とアメリカは米国内外の平和を愛する諸
勢力から攻撃されたる非難を受け、またカンボジ
ア領内でのベトナム人民虐殺事件やインドシナ人
民主聯会議など、雪恵の進行によって孤立化を進
めながらもそれ故一層、凶暴かつ陰険に密謀を二
らし、侵略戦争の長期化、拡大を図っている。

アメリカのカンボジア侵略糾弾
佐藤内閣の侵略加担糾弾、
愛知の「アジア会議」出席抗議

このような情勢の中で、日本がどう扱はれは次の事柄をはつきり把握せねばならない。それは昨年1月に發表されたニクソンの「タクーム・ドクトリン」の本質がいまより明白になつてきたことである。米南は現在、深刻なドル危機、国内の平和を求め世論の盛り上がりによって、アジアの反共諸国やカイライ政権を利用して「アジア人をアジア人と戦わせる」という方針をとっているが、いや重要な問題が持ち上がる。と、米国が「本格的」に介入するということである。

金寧連志詩公議

「全学連は、佐藤内閣の侵略担を取しく糾弾する。と共に六月の安保条約回定期限終了期を以て、守保条約を廢棄し、核も墓地もない沖縄返還を実現し、中立、平和の日本への道を切り開くため、斗争抜くものである。」

・全学連は全国の学友が、緊急に全力をあげた抗議の行動に立ちあたることを訴えるとともに、民主勢力が共同の斗争を展開することを心から呼びかける」

佐藤の復辟加担を許さず、安原登義、沖縄全面返還の斗いをまきむ一そつではむいかと
金城自從公三再建し、全市大四五〇〇学生の手で大矢を斗いをまきむ一そつ。